

Steckbrief

Ferdinand Liebl

Kandidat zur Wahl

Ferdinand Liebl – Kandidat für das Amt des 1. Stellvertretenden Kreisbereitschaftsleiters und Delegierter der Bezirks- und Landesversammlung

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

mein Name ist Ferdinand Liebl, ich bin 34 Jahre jung, glücklich verheiratet und lebe in der Spargelstadt Schrobenhausen. Seit meiner Kindheit engagiere ich mich mit Leidenschaft im Bayerischen Roten Kreuz und durfte in verschiedenen Funktionen wertvolle Erfahrungen sammeln. Beruflich bin ich als Deputy Service Manager für Süddeutschland tätig. Nun möchte ich meine Erfahrungen und mein Engagement in einer verantwortungsvollen Position weiter einbringen und kandidiere für das Amt des 1. Stellvertretenden Kreisbereitschaftsleiters sowie Delegierter zur Bezirks- und Landesversammlung.



Mein Weg im Roten Kreuz:

- 1996 Eintritt ins Jugendrotkreuz Karlskron
- 2006 Eintritt in die Bereitschaft Schrobenhausen und Ausbildung zum Sanitäter
- 2009 Neuausrichtung des Fachdienstes IuK und Wiederaufbau der UG-SanEL und Auf- und Ausbau des UgSanEL Fahrzeuges
- 2013 -2017 Mitglied der Steuerungsgruppe des Bezirks Oberbayern für die einheitliche Einführung Einsatzleitsysteme
- Seit 2017 Bereitschaftsleiter Schrobenhausen
- Seit 2019 Zugführer des Kreisverband Neuburg-Schrobenhausen
- Seit 2021 Delegierter für den Bezirks- und Landesverband
- Seit 2022 Mitglied der AG Überregionales Arbeiten Führungsgruppen in der Region 10 der ILS Ingolstadt
- Seit 2024 Mitglied der AG MANV-RL 2025 des Zweckverbandes für Feuerwehr und Rettungsdienst Region 10

Meine Motivation:

Das Bayerische Rote Kreuz und insbesondere unsere Bereitschaften sind für mich mehr als nur eine Organisation – sie sind eine Gemeinschaft, die Verantwortung übernimmt und Menschen in Notlagen hilft. Unsere ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer sind das Fundament dieser Gemeinschaft. Ich sehe es als meine Aufgabe, ihre Arbeit zu stärken, ihre Anliegen zu vertreten und ihnen die bestmöglichen Bedingungen für ihr Engagement zu bieten. Dazu gehört eine nachhaltige Nachwuchsgewinnung, eine moderne Ausstattung und eine enge Zusammenarbeit zwischen den Bereitschaften. Gleichzeitig möchte ich den Zusammenhalt und das Miteinander weiter fördern, denn nur gemeinsam können wir die Herausforderungen der Zukunft meistern. Unser Ehrenamt verdient mehr Sichtbarkeit, Anerkennung und Unterstützung – dafür möchte ich mich mit voller Energie einsetzen.

Lasst uns gemeinsam die Zukunft unseres Bayerischen Roten Kreuzes gestalten!

**Kreisverband
Neuburg-Schrobenhausen**



**Bayerisches
Rotes
Kreuz**

Karl-Konrad-Straße 3 • 86633 Neuburg • Tel.: 0 84 31 / 67 99-0

www.kvndsob.brk.de